
 

 
Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: Degrado alla scuola Manzi (Gagno) 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

P R E S O  A T T O  

Che lo stato dei luoghi è frutto di lavori effettuati nei giorni precedenti 

V I S T O  

L’enorme stato di degrado in cui versa la scuola, di cui sono esempio: 

 I soffietti divisori fra i vari ambienti pericolanti e non utilizzabili 

 Il soffietto mancante sostituito da un banco 

 I problemi d’infiltrazione sugli sporti di gronda 

 Gli infissi pericolosi che hanno dato luogo a recenti incidenti 

 I marciapiedi sconnessi pericolosi e inagibili per un disabile 

C O N S I D E R A T O  

 Che è indecente che questa Amministrazione lasci gli alunni in tali situazioni di 

degrado 

 

I N T E R R O G A  

L’assessore competente affinché dica quando è prevista la bonifica di tali situazioni 
 

Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano nel seguito 

alcune fotografie relative ai problemi segnalati 
 
Pisa, 3 marzo 2017 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 

 



 


